

Con la colaboración de:



## La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y la Sociedad Española de Anatomía

Encuesta sobre medicina de precisión en Oncología dirigida a Jefes de Servicio

Patológica (SEAP) consideran prioritario avanzar en la implementación organizada de la medicina de precisión en Oncología. Como primer paso, quieren conocer de primera mano cuál es la situación actual en nuestro país y poder ver las necesidades futuras que supone esta incorporación. Por ello, están enviando una breve encuesta a los Jefes de Servicio/Unidad de Oncología Médica y Anatomía Patológica. La encuesta no lleva más de 5 minutos cumplimentarla y estará abierta hasta el 15 de diciembre. Encuesta

## nueva presidente, Dra. Enriqueta Felip, que asumió el cargo durante la Asamblea General de socios en

Disponible la Revista SEOM 136 de noviembre

SEOM2021. Todo lo que dieron de sí las sesiones científicas de este Congreso protagonizan el reportaje central. En este número también podrá leer una entrevista al Profesor Pedro Talavera, donde reflexiona sobre la objeción de conciencia ante la Ley de Eutanasia. Además encontrará artículos sobre ESMO'21, el Estudio SEOM 'Carga de trabajo, censo y necesidades de oncólogos médicos en España', los resultados preliminares del Estudio ONCOVIDVACUNAS-SEOM y la entrega de las Becas SEOM 2021. Por último, podrá seguir toda la actualidad de las Secciones y Grupos de Trabajo SEOM, y de los Grupos Cooperativos. Ya puede leer y descargar la última

Ya puede consultar el último número de la Revista SEOM de noviembre. La portada está dedicada a la



Trabajo. A principios de 2022 vamos a proceder a renovar parcialmente los Comités Ejecutivos de las Secciones SEOM. Para poder optar a alguno de los cargos (coordinación o vocalía), es necesario formar parte de la Sección. Por ello, le recordamos las Secciones existentes por si desean solicitar entrar en alguna: Cáncer Familiar y Hereditario, Cuidados Continuos, +MIR, Bioética, Trombosis, Evaluación de Resultados y Práctica Clínica, Prevención y Oncogeriatría. Asimismo, se va a reactivar el Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer. Para solicitar entrar en alguna de las Secciones o Grupos de Trabajo es

### muy importante que envíe un correo electrónico a seom@seom.org indicando en el asunto la Sección o Grupo de Trabajo de interés antes del 30 de noviembre. En diciembre se enviará un comunicado a los

integrantes de cada Sección para que opten a los cargos de cada comité ejecutivo.

Últimos días para optar a la Beca SEOM-GILEAD 2021 Le recordamos que está abierta la convocatoria de una Beca SEOM-GILEAD de estancia de dos años en centros de referencia en el extranjero para investigación basico-traslacional en cancer de mama. Plazo de presentación de solicitudes: hasta el 1 de diciembre de 2021.

El estudio ONCOVIDVACUNAS -puesto en marcha por SEOM para conocer los efectos secundarios de las vacunas antiCOVID-19 administradas a los pacientes con cáncer, sobre todo a aquellos en

Consentimiento informado

Convocatoria

### que se ha implementado un nuevo cuestionario. Además, se ha ampliado hasta el 31 de diciembre el

El Estudio SEOM ONCOVIDVACUNAS analizará los efectos de la tercera dosis

han incluido en el estudio 2.575 pacientes. Consultas: seom@seom.org. Validado el CI de SEOM adaptado para su uso en la Comunidad Valenciana El Comité de Bioética de la Comunitat Valenciana ha validado el modelo de Consentimiento Informado de SEOM adaptado al formato y criterios propios de la Consellería de Sanidad Universal y Salud Pública para su uso por los profesionales sanitarios competentes en la materia de los Departamentos de Salud. Hasta la fecha, no existía un documento oficial. Si algún socio necesita que el modelo de

Consentimiento Informado de SEOM sea adaptado a los criterios de su Comunidad Autónoma,

tratamiento oncológico activo, y cuyos resultados preliminares se presentaron en el Congreso SEOM2021- analizará los efectos de la tercera dosis de refuerzo en los pacientes del estudio, para lo

plazo de reclutamiento de nuevos pacientes por parte de los investigadores españoles. Hasta la fecha, se

Infección por coronavirus SARS-CoV-2

Acceda al programa de mentorship virtual de ESMO sobre liderazgo femenino

puede mandar un e-mail a seom@seom.org.

La Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) ha publicado el "Informe sobre farmacovigilancia de vacunas frente a COVID-19 número 10". Puede consultar éste y otros documentos en el apartado específico de vacunación y cáncer habilitado en www.seom.org. Vacunación

SEOM frente al COVID-19

Información actualizada

Revise el último informe de AEMPS de farmacovigilancia de vacunas frente a COVID-19



Residentes 'Control de Síntomas y Terapia de Soporte', que organiza la Sección SEOM de Cuidados Continuos en colaboración con la Sección SEOM +MIR. Este curso vuelve a celebrarse de forma presencial en Valencia los días 20 y 21 de enero de 2022. Dirigido principalmente a residentes de los primeros años (R1 y R2), los Comités Organizador y Científico han desarrollado un programa en el que se verán reflejados la mayoría de los aspectos relativos a los cuidados continuos. Este curso supone uno

de los primeros contactos que los residentes tienen con la formación en Oncología, a los cuales les

aporta herramientas para su día a día que van más allá de la práctica clínica.

Ya está disponible el programa científico y abierto el plazo de inscripción del XVI Curso SEOM para

Valencia CONTROL DE SÍNTOMAS Y TERAPIA DE SOPORTE De Socio a Socio

El Grupo Español de Cáncer de Origen Desconocido le comunica que el 26 de

La Dra. María Martínez García le indica que el 30 de noviembre dará comienzo online el XVI Curso de Neurooncología Médica. Puede inscribirse cumplimentando los

noviembre se celebrará de forma virtual el IV Simposio GECOD 2021.

nov Más Información >

Más Información >

Más Información >

Más Información >

26

nov

Más información

La Dra. María Martínez García le comunica que los días 2 y 3 de diciembre tendrá lugar online el XIII Symposium GEINO.

> Plazo: 30 de noviembre de 2021 Información y Bases > Plazo: Enero de 2022 Información y Bases >

**Artículos Científicos** 

Comentario

2021







Copyright © 2021 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados. Dónde estamos Horario de atención

Suscripción newsletter Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido

Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h

9:00 - 14:30 h

amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos. Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org.

## +mir Inscríbase y consulte el programa del XVI Curso SEOM para Residentes

datos a través de este enlace.

# El Dr. Ricard Mesía le indica que el 2 de diciembre se realizará un webinar sobre el I Consenso Iberoamericano de Cáncer de Cabeza y Cuello en Pacientes no Candidatos a Platino.

Becas Dulce López - Fabrizio Facchini Ayudas Investigación en Cáncer AECC 2022 - Profesionales Clínicos

Premios, Becas y Ayudas de Interés

177Lu-Dotatate plus long-acting octreotide versus high-dose long-acting octreotide in patients with midgut neuroendocrine tumours (NETTER-1): final overall survival and long-

Long-term outcomes of patients with active melanoma brain metastases treated with

multicentre, phase 2 study

C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España

Solicitar baja | Contacto

term safety results from an open-label, randomised, controlled, phase 3 trial

Comentario

Telf: 91 577 52 81



combination nivolumab plus ipilimumab (CheckMate 204): final results of an open-label,

The Lancet Oncology Published online: November 15, 2021

Viernes

Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.